
    

Seite | 1  

StuRaMed-Protokoll – 03.11.2008 

Anwesende: Anja Schrödter, Babett Jurack, Annika Steinbrück, Tobias Uhing, Thomas Pankau, Annika 

Krempel, Janina Märker, Christoph Bader, Sylvia Machmann, Peter Buske, Julia Zimmer, Gunther 

Hempel, Claudia Thiedemann, Stefan Kupietz, Kazim Ufuk Sener, Karoline Kley, Magdalena Gerlach, 

Ines Grasenack, Claudia Gränitz, Max Vollmer, Gundula Kösters, Adrian Viehweger, Hans-Christian 

Damerow, Anne Kaun, Bardo Wannenmacher, Mirko Wegscheider, Claudia Billing 

 

Gäste: Gerald Eisenblätter (StuRa), Torsten Preuß (StuRa), Georg Teichert (FSR Geschichte), Christian 

Häntschel (FSR Jura), Conny Trefflich (!student) 

 

Redeleitung: Julia Zimmer 

 

Protokoll: Tobias Uhing 
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TOP 1: Gäste 

Wahl der studentischen SenatorInnen 

Gerald und Torsten informieren uns über die anstehende Wahl der SenatorInnen. Gerald hält es für 

wünschenswert, dass ein/e MedizinerIn studentische/r SenatorIn wäre, um die Informationen 

möglichst schnell fließen lassen zu können. Der nächste Senat wird voraussichtlich eine 

Übergangslösung auf absehbare Zeit sein. Daher haben einige ehemalige SenatorInnen bereits ihre 

erneute Mitarbeit angeboten. 

Karo fragt nach, ob es in Anbetracht der Einarbeitungszeit sinnvoll ist, für die kurze Legislaturperiode 

neue SenatorInnen in den Senat zu wählen. Torsten antwortet, dass es durchaus sinnvoll ist einige 

Erfahrene in Kombination mit neuen SenatorInnen zu wählen. Karo fragt weiter nach, um die 

mögliche Verteilung erfahrene – unerfahrene SenatorInnen zu erfahren. 

Gerald hatte bereits einigen StuRaMedlern eine Email geschickt und diese gezielt auf eine mögliche 

Kandidatur angesprochen. Julia Zimmer sieht sich zeitlich nicht in der Lage diese Aufgabe zu 

übernehmen. Karo allerdings kann sich vorstellen für einen Sitz als Senatorin zu kandidieren. 

Allerdings hat Karo bereits mit Georg und Christian eine Übereinkunft getroffen eine eigene Liste 

aufzustellen. 

Gunther fragt an, wo die Anwesenden der beiden Listen ihre Schwerpunkte bezogen auf die neue 

Grundordnung setzen würden. Georg würde gerne die Möglichkeit des studentischen Prorektors, die 

das neue sächsHG vermutlich bieten wird festschreiben. Christian ergänzt die Verhinderung von 

versteckten Studiengebühren. Karo erhofft sich von der Kandidatur einen intensiveren Einblick in die 

Thematik SächsHG und sieht die Chance unsere Fakultät im Senat vertreten zu können. 

Gerald führt an, dass in der neuen Grundordnung viele Fakultäten grundlegend umgebaut werden 

und die Verwaltung ebenfalls geändert wird. Ebenso die Aufnahme und Benennung einiger 

Kommissionen sollen in die Grundordnung aufgenommen werden. Torsten will den studentischen 

Einfluss in der Grundordnung sichern und den Informationsfluss optimieren. 

Es wird die Frage gestellt, ob die anwesenden Konzilsmitglieder die Liste(n) unterstützen würden. 

Für die Beratung verlassen die Kandidaten den Raum. Wir beschließen, dass wir unseren 

Konzilsmitgliedern empfehlen die Liste mit Karo zu unterstützen. 

!student 

Die Zeitschrift !student will verschiedene Professoren vorstellen und hat Prof. Schäfer aus der 

Pharmakologie ausgewählt. Dafür benötigen sie studentische Meinungen über den Professor. 

Thomas macht den Vorschlag dies als eine Umfrage im Forum zu gestalten. Christoph schlägt als 

Alternative Prof. Mohr oder Prof. Schuberth vor. HaChri hält dazu an, keine Umfrage im Forum zu 

machen, da es Probleme geben könnte, die auf die Betreiber der Seite zurückfallen könnten. 
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Da die Sache nicht repräsentativ sein soll, sondern mehr als Spaß gedacht ist, werden einige aus 

unserer Reihe mit Conny die „Bewertung“ erarbeiten. Da nur wenige der Anwesenden Prof. Schäfer 

kennen, wird Prof. Poeggel ausgewählt, da ihn jeder kennt. 

TOP 2: Berichte aus der Sprechstunde 
Es kam eine Anfrage zur orangen Reihe. Es sind neue CDs bestellt. Außerdem kann jeder, der eine CD 

aus dem letzten Jahr hat diese mit den neuen Fragen updaten. 

TOP 3: Berichte aus den Kommissionen 

Es fanden keine Kommissionen statt bzw. es kann nichts berichtet werden. 

TOP 4: Bestellung Herolde 
Die Liste mit der Bestellung der Herolde war sehr voll. Es gibt Bedenken, dass wir evtl. auf dem 

Bestand sitzen bleiben. Bisher haben wir jedesmal 10 Herolde bestellt und nach dem Verkauf des 

Bestandes nachbestellt. Thomas schlägt dieses Vorgehen auch für dieses Jahr vor. Annika stellt den 

Antrag 20 zu bestellen und nach dem Abverkauf neue zu bestellen. 

Bestellung von 20 Stück (MH/0/0) 

Wir werden 20 Herolde bestellen und den Eingang der Bücher im Forum bekannt gegeben. Die 

Bücher werden der Reihe nach verkauft. 

TOP 5: Nahtkurs 
Karo teilt mit, dass der Nahtkurs (in Zusammenarbeit mit dem NAV) wieder 14-tägig stattfinden soll 

und fragt, wer die Organisation übernehmen will. Anja erklärt sich dazu bereit. Die Anmeldung findet 

per Email statt. Der morgige Kurs ist bereits voll. 

TOP 6: Bundeskongress 
Christoph informiert uns über den Stand der Organisation des bvmd-Bundeskongresses, der vom 28.-

30.11. in Leipzig stattfinden wird. Er fragt, wer von uns an dem Wochenende helfen kann. Wir 

werden viele Helfer benötigen. Er bittet wiederholt um die Finanzakquise bei den Professoren. 

Nächste Woche wird aus aktuellem Anlass die reguläre FSR-Sitzung um 19:00 beginnen und ab 21:00 

das Thema Bundeskongress besprochen. 

TOP 7: StuRaMed-PoloShirts 
Thomas hat Muster besorgt. Die Bestellung MUSS heute festgemacht werden. Die 

Fachschaftsmitglieder, die heute nicht anwesend sind müssen sich bis spätestens morgen bei Thomas 

melden. Der Preis liegt bei 24,67€. Thomas fragt, ob der StuRaMed 4,67€/Shirt zuschießen könnte. 

Wir stimmen ab (MH/0) 
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TOP 8: Schlüsselliste 
Es soll eine aktuelle Liste mit den Schlüsselinhabern erstellt werden, da die bestehende nicht mehr 

aktuell zu sein scheint. 

TOP 9: Bericht bmvd-Mitgliederversammlung in Lübeck 

Zwei Mitglieder des StuRaMed wurden in den bvmd-Vorstand gewählt (Annika und Thomas). 

TOP 10: AG Erste-Hilfe-Med 
Claudia war in Dresden in einem EH-Kurs von Studenten, für Studenten. Sie findet dieses Projekt sehr 

gut und würde so etwas auch gerne in Leipzig etablieren. 

TOP 11: Sonstiges 

Deadline Endoskop 

Die Deadline für das nächste Endoskop ist am Freitag, dieser Woche. 

ProMeTa-Treffen 

Mirko berichtet kurz vom ersten Treffen und ist zuversichtlich, dass das Projekt laufen wird. 

TOPs für die nächste Woche 

- Senat (Karo) 

Die Sitzung schließt um 21:25 Uhr. 


